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Troppe cose non vanno al Comune 
« • » ' . « s > , 

Pisa: necessity di una 

Puglia: ma Icon ten to fra i i coltivatori 
\ U ':: W: 

Pag a no I aequo, 
non consumano 

Dal nostro corrispondente 
• BARI, 24. 

In occasione dt una recentc 
eertmonia per la premiazione 
delle aziende agricole che 
hanno aumentato la produtti-
v'UA, e stato fatto il punto, 
da parte del capo dell'ispetto-
rato agrario compartimentale; 
sitllo stato dell'agricoltura 
pugliese negli ultimi (re anni. 

Sono stati forniti dati per 
ogn't settore e fra questi quel-
li riguardanti Virrigazione. 

Non si e trattato di un esa-
me dettagliato. ma di alcune 

' enunciazioni generiche in cui 
si afferma che Virrigazione in 
Puglia si e rapidamente svi-
luppata in questi ultimi anni. 

Sarebbero circa 40 mila gli 
ettari di terreno irrigati con 
acque provenienti da pozzi, 
piccole sorgenti, laghetti col-
linari e cisterne. • Dlecimila 
sarebbero gli ettari • irrigati 
con impianti collettivi a ca-
rattere pubblico. 

Non si e fatto cenno nella 
relazione del problema della 

.irrigazione effettuata ••-. con 
Vacqua dell'Acquedotto Pu-
gliese. Non si tratta in verita 
di grandi estensioni per la 
scarsezza dell'acqua che Ven-
te dispone per il fabbisogno 
in agricoltura. Ma un esame 
di come viene data questa 
acqua nelle zone di Poligna-
no o di Monopoli e utile per 

comprendere, quanta il costo; 

dell'acqua orawi sui contadl-
ni coltivatori e come I'Acque- < 
dotto Pugliese opera ai danni 
degli stessi. Come avviene la 
distribuzione dell'acqua? 

L'Ente Autonomo Acque-
dotto Pugliese si impegna 
verso * i contadini per un 
quantitivo di acqua che pud 
andare dai sei ai diciotto me-
tri cubi di acqua al fliorno, 
che i contadini devono paga-
re in tre rate anticipate. I 
contadini verb non ricevono 
Vacqua sulla base degli im-
pegni assunti , dall'Ente. II 
contratto > che > questi '* sotto-
pone alia loro approvazione 
parla- di * tnotiui superiori * 
che possono costrihgere VEn-
te a. ridurre Verogazione. • •••> 

E cosl sistematicamente av
viene che ad un certo mo-
mento il contatore si restrin-
ge e Verogazione dell'acqua 
viene sensibtlmente Iimitata. 
Questa litnitazione perd non 
significa che i coltivatori deb- ' 
bano pagare meno. cioe in 
base all'effettivo quantitativo 
di acqua erogata. 11 contratto 
va - rispettato e, del resto, 
Vacqua e stata pagata gia in 
anticipo. •••••-• ••', 

Non si tratta di qudlche mi-
gliaio di lire. A seconda del' 
Vandamento stagionale per i 
piccoli coltivatori di patate, 
prendendo per esempio la zo
na di Polignano a mare, oc-
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corrono ' circa 80 • aiorni f di 5 
erogazione per un quantitati
ve di otto metri cubi al flior- -
no. Un quantitativo che com- '• 
porta una spesa di circa 60 
mila lire che si va ad aggiun-
gere alle altre spese. Quando 
poi si richiede piu acqua dl 
quella fissata dall'impegnati-
va questa ; viene ' pagata • il 
doppio. -.'•'••. •• • .i.-i^f-, 
;; E non si tratta di una spe
sa facoltattva perche" I'irriga-
zione del campi di patate e 
indispensabile per ottenere 
una migliore produzlone. In 
questi ultimi mesi per lo scio-
pero frequente che i dipen-
denti dell'Acquedotto Puglie
se sono stati costrettl a fare 
per ottenere alcuni migliora-
menti salariali hanno deter
minate delle sospensioni della 
erogazione, delle quali perd 
I'ente non tiene conto. • ••» 

ll'costo dell'acqua e uno 
dei fattori che eleva nella zo
na il costo di produzione del
le patate. Si aggiunga a que-
sto il crollo dei prezzi delle 
patate verificatosi per le note 
cause in questo periodo. in 
cui si e inserita la speculazio-
ne. e si avra un'idea dello 
stato d'animo di migliaia di 
piccoli coltivatori che vedono 
svanire il frutto delle loro 
fatiche. _ 

Italo Palasciano 

Toscana: interrogativi a Pontedera 

Quanta costera 
lo «scolmatore»? 
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Nostro senrizio 
PONTEDERA," 24. -

« L'aeroporto fu costruito a Fiumidno, lo.~ 
Scolmatore fe stato costruito sulrArno. un 
liume piuttosto grande, ecco perche fe costa-
to salato e possiamo chiamarlo._ il Fozzo di 
San Patrizio!-. ' ' « ' » . , - . . „ -

Questo ci hanno detto a Pontedera, quan
do abbiamo chiesto i motivi della deviazione 
della Statale 67 (un tempo una delle piu 
belle arterie della Toscana ed attualmente 
ridotta a un -budello* fra case e opifici), 
poco a mare di Pontedera. - - . - - - . 

JM Scolmatore lu presentato un tempo co
me 1'-opera del regime- della D.C. in To
scana. negli anni cinquanta, ed ancora in 
corso di esecuzione. An2i ad essere precMi, 
prima di attivare lo Scolmatore. ammesso 
che cia tecnicamente possibile attivarlo — 
come ha detto il dott. Viale, sindaco dc. 
del «centro-«inistra » pisano rispondendo ad 
un'interrogazione consiliare — dovra pas-
sare ancora del tempo, perche" e'e da linire 
la costruzione del ponte 6ulla Statale 67 e, 
poi. e'eda costruire il ponte sulla linea fer-
xoviaria Pisa - Firenze. * 

La etoria dello Scolmatore ebbe inizio 
quasi una ventina di anni fa. Nell'immedia-
to dopo guerra. in seguito all'abbandono del 
sistema di defluaso delle acque al mare 
durante Toccupazione tedesca, si verificaro-
no alcuni aliagamenti nelle citta di Pisa 
e di Pontedera. durante il periodo delle 
piene. - -.' 
• Per e vita re in futuro questi pericoli -era 
cufflciente *" fermare» prima di Pontedera 
parte delle acque delTArno, urUizzandole p*r 
l'irrigazione agricola. e ripristinare il siste
ma di defliHso delle acque della piana del
TArno e dell'Era. 

Inoltre esi«teva un progetto dell'ing. Si-
ghieri, un parlamentare repubblicano del pe
riodo pre-fasckta. che era stato caldeggiato 

• dalle organizzazioni sindacali - rosse - e che 
il fascismo aveva accantonato, che poteva 
essere ripreso in esame. Tale progetto pre-
vedeva la deviazione al mare dell'Era. evi-
tando la sua immissione nell'Arno a Ponte
dera. con la conseguenza logica di un no-
tevole alleggcrimento delle acque dell'Arno 
nel periodo della piena. non solo, ma con la 
me&sa a disposizione di qualche centinaio 
di migliaia di metri quadrati di terreno nel 
centro di Pontedera. terreni atti a risolvere 
razionalmente i problem! inerenti lo sviluppo 
urbanistico della citta. 

La D.C, invece, puntb le sue carte sullo 
Scolmatore. cioe la costruzione dl un cana-
le di sicurezza a sud di Pontedera, con lo 
•copo di elimlnare per eempre i periodi del-

. Itbiene. • 
Cottrulrt un can ale sotto 11 letto dell'Arno, 

In verita. non era uno scherzo, perche pe- : 
riodicamente l'Arno va soggetto a delle pie
ne, per cui i periodi utili per completare il 
canale sono brevi, tanto e vero che le piene 
hanno gia piu volte danneggiato i lavori del 
cantiere. - . . . . . . 
. A giuetiflcazione dell'adozione di questa li

nea, a governo sostenne che la costruzione 
di un nuovo canale da Pontedera a Livomo 

, avrebbe impiegato un forte numero di lavo-
: ratori, alleviando la • disoccupazione ' nella 
zona. - • • >- • ' 

Cosa e accaduto invece-? • •'-
Il canale e stato gia costruito da anni. ma 

, ta ditta appaltatrice, come era logico. ha 
impiegato macchine moderne ed ha eseguito 
I lavori con un numero limitato di lavorato-

" ri. per cui i miliardi investiti nel canale non 
. hanno neppure assolto alio scopo dl alleviare 
la disoccupazione. 

Completato il canale, giunto • onnai alia 
periferia di Pontedera. si trattava dl costrui
re le opere di presa per renderlo funzionante. 

;• La cerimonia fu orcheetrata in - - pompa 
' magna», circa un lustro fa. con Kntervento 
deirallora Presidente della Repubblica. ono-
revole Giovanni Gronchi « del Ministro dei 
Lavori Pubblici del tempo, Giuseppe TognL 

I lavori — si dice — furono aggiudicati al
ia ditta Sogene per un importo di alcuni' 
miliardi e si annuncib la -prossima entra-
ta in funzione- dello Scolmatore. I lavori 
sono invece ancora in corso e non si sa 
quando termineranno. 

Solo quando si sapra quanto lo Scolma
tore e costato alio Stato si potra dare un 
giudizio definitivo su quest''" opera del re
gime*, ma quello che vuole la popolazione 
della Valdera e un rendiconto cniaro e 
prccfeo 

Se il dott Viale. sindaco di Pica, e riu-
sdto ad ottenere dagli ufflci competenti as-
sicurazioni sulla possibilita di funzionamen-
to tecnico deH'opera, non dovrebbe essere 
difficile per lui avere anche i conti per 
spiegare ai pisani il costo. -
• Si tratta. in sostanza, di sapere a quanto 
ammontano gli stanziamenti fino ad ora ef-
fettuati. come sono stati aggiudicati i lavo
ri. ed in modo particolare quelli relativi al
le opere di presa, onnai iniziati da anni. 
Non solo, ma anche quanto lo Stato dovra 
ancora spendere per renders funzionante 
questopera. - -

Molti credono che quando salteranno fuori 
1 conti. tutti i conti, se ne vedranno delle 
belle e si ha fiducla che la -quarta legisla-
tura» possa chlarire tutti gli interrogativi 
che ancora oggi sono sul tappeto. 

;.,Cifo C«rvi 
NELLA FOTO; Uno «corclo dello Scol

matore sull'Arno.. 

Inascoltata dalla 
Giunta di centro 
sinistra una pro-
posta di collabo-
razione della CCdL 
e delle Cooperative 

Dal nostro corrispondente 
'17 ' ''":'":^ PISA,'24. 
• Due sedute del consiglio co-
munnle non sono passate sen-
za traccia: hanno riproposto 
infatti tutti i termini che noi 
da molto tempo abbiamo piu 
volte sottolineato chiedendo 
con energia un dibattito serio 
ed approfondito sui problem! 
di fondo. sui pfogramml che 
si intende portare ' avanti. 

Perche, quando le cose non si 
fanno — come sta succeden-
do con questa Giunta "— le 
spiegazioni che si possono da
re sono due: o gli ammlnistra-
tori non lavorano, hanno cat-
tlva volonta, oppure nella 
maggioranza che va dai de-
mocristiani ai socialist! vi e 
qualche intoppo. non ci si 
trova d'accordo. Non ce la 
sentiamo di accusare gli am-
minlstratori di poca volonta 
perche sarebbe '-"•' un'accusa 
immeritata, quindi resta la se
conda spiegazione e resta la 
necessita di una urgente chia-
rificazione politica anche alia 
luce dl un episodic, vera-
mente increscioso. del quale 
siamo venuti a conoscenz-'j 
per un accenno fatto in sede 
di consiglio comunale. E' un 
episodio che. per amor di pa-
tria. non osiamo classlflcare 
ma senza dubbio serve ad al-
largare il quadro che gia ci 
siamo fatti di questa giunta di 
centro-sinistra. -

I problem! che la citta di 
Pisapresenta sono molti e di 
svariata natura: al centro di 
questi ve ne sono alcuni che 
riguardano strettamente lar-
ga parte della popolazione. 
Intendiamo parlare dei pro
blem! che piu da vicino inte-
ressano la classe operaia ver
so la quale la Giunta fino ad 
oggi non ha avuto una ini-
ziativa concreta..Non bastano 
— anche se;soho.r'nece$sart?jr 
gli ordini del giorno di soli-
darieta co«r'1 ?-lavoratorl.-* in*; 
scioperb. Oceorre: prendere in • 
esame e risolvere tutti quel 
problem! che si riferiscono 

>'alla condizione operaia. fuori 
;-della fabbrica: secondo noi e 
questo un dovere preciso di 
qualsiasl ente locale che vo-
glia superare i limiti dell'am-
ministralivismo spicciolo per 
porsi come un verc centro 
democratico che difende gli 
interessi delle popolazioni. 
: Ebbene dalla CDL e dalla 
Federazione Cooperative di 
Pisa il 28 marzo dell'armo in 
corso parti un documento in 
cui si sottoponevano alia at-
tenziohe degli amminlstratorl 
comunali alcuni gross! pro
blem!. dando anche indicazio-
nl precise per affrontarli nel- . 
la maniera piu giusta. 

II dott. Viale, durante la 
diehlarazione programmatica 
fatta a nome della Giunta. 
ebbe a dire che il comune si 
deve avvalere della collabo-
razione di'altri Enti interes-
sati, delle associazioni di ca-
tegoria, delle Organizzazioni 
Sindacali. • 
- Con questo documento le 

due organizzazioni intende-
vano offrire proprio una pro-
va concreta. un atto tangibile 
dl collaborazione. .••:;;•: 

Ma nessuna risposta e ve-
nuta alle considerazioni fatte. 
Le dichiarazioni programma-
tiche ancora una volta sono 
rimaste nel cassetto. E non 
pretendiamo che si risponda 
perche questa giunta 6 di cen
tro-sinistra e quindi dovrebbe 
portare avanti una certa po
litica Forse sarebbe chiedere 
troppo; ma perlomeno — cosl 
avvierie fra persone ben edu
cate — come atto di pura cor-
tesia una qualche risposta si 
poteva e si doveva dare. 
. Visto che nessuno sembra 
piu ricordare le important! 
initiative che venivano pro-
poste vale la pena di ripor-
tarle al centro della attenzio-
ne clttadina. 

Il pnmo argomento che ve-
niva affrontato pel documen
to riguardava il costante au-
mento dei prezzL 

-Riteniamo — si pu5 leg-
gere — che l'amministrazione 
comunale in prima persona 
possa e debba prendere ini-
ziative valide per contsastare 
nel campo di sua pertinenza, 
l'attuale andamento dei prez
zi e ereare condlzionl diver
se nella struttura economica 
e distributiva della citta che 
garantiscano la difesa del con-
sumatore». Di seguito sono 
elencate alcune proposte di 
notevole interesse. 

n secondo argomento ri-
guarda l'edilizia popolare e 
la casa; il terzo argomento il 
problema del trasporti. * 

Su questi problem! e sulle 
soluzloni presentate dalla Ca
mera del Lavoro e della Fe-
dercoop non mancheremo di 
ritomare perche cl sembrano 
meritevoll di una approfon-
dita discusslone. 
• Il documento inflne cosl 

terminava: «La Camera del 
Lavoro e la Federazione 
Cooperative data rimportan-
za e l*argenza che assume il 
problema rltengono inoltre 
necessario avere un incontro 
con Lei in modo da poter Il
lustrate le suddette proposte 
e concretizzare alcune initia
tive gia di Immediata attaa-
zione». 

I due organism! non sono 
stati mai convocatl. Ognl 
commento a questo atto del
la Giunta di centro-sinistra 
ci sembra superfluo. 

- Akssandro Cardulli 
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Pesaro: 
medaglia 
d'argento 
al valor 

militare al 
comp. Mari 

1 

1 
1 
1 
1 

V;' PESARO, 24. 
' • AI compagno Giuseppe 
Mari, gia presidente della 
Ammlnlstrazione" Provin
ciate di Pesaro, per lunghl 
anni segretario della Fede
razione del Partito Comu-
nista Italiano di Pesaro e 
della Federazione di Anco-
na e stata concessa la me
daglia d'argento al valor ' 
militare per dttivitd por-^ 
tigiana con decreto presl-
denziale del 27 Settembre 
19G2 con la seguente moti-
vazione; 

" Valoroso Ufficlale. in 
una azione particolarmen-
te difficile, si slanciava 
con i suoi uomlni, ai qua
li era di costante esem
pio, contro una grossa 
formazione nemica. Incu-
rante del tiro concentrato 
attaccava il nemico per-
sistendo nella azione fin-
tanto che non lo vedeva 
in fuga,' Abinia (Grosse-
to) 9 Settembre 1943 *. 

La Federazione del PCI 
di Pesaro esprime al com
pagno Giuseppe Mari a 
nome di tutti i comunisti 
della provincia i suoi piu 
vivi " r'allegramenti per 
questa - ricompensa ''• che 
viene a premiare il valo
roso comandante partigia-
no del II Battaglione Bri-
gata Pesaro e successlva-
mente comandante della 
Divislone Garibaldi Mar-
che. ' '•• i. • '• • ' •-_' 
' La decorazione si rife-
risce ad un signiftcatlvo 
episodio che vide gli uo-
rnini di una batteria co-
stiera itallana, della qua
le era ufficlale il compa
gno Mari, reagire all'ag-
gressione , di . tracotanti 
forze tedesche. Con quel-
t'episodto, appunto, si ini
zio 1'attivitd partigiana del 
compagno Mari. 

J 

Catanzaro: 468 milioni scomparsi dalla Cas-

sa di Risparmio Calabro - lucana di Cetraro 

7 anni gli ispettori 
non si accorsero di nulla 
Lucania: ingenti danni del maltempo 

sullastrico 

Sempre piu difficile trovare spiaggia libera 

Salerno: rannuale 
guerra « mare> 

Dal aostro corrispwMleate 
" SALERNO. 24 

L'estate incalza ed i lavori 
aVimpianto degli stabillmenti 
balneari procedono a ritmo 
serrate Gia si vedono giova-
ni prendere i primo contatti 
col mare e 'coltivare* la 
prima tintarella, quasi per 
ricordare • Vimminenza del 
caldo. delle belle giornate. del 
bagnL •. 
- Ma con la stagione .estiva 
ritorna * la guerra» per la 
'liberta del more*, dichla-
rata lo scorso anno dagli abi-

tanti di Mercatello contro la 
dUtruzione e Vabbandono in 
cui giacciono quel pochi me
tri di spiaggia lasciati liberi 
dai padroni degli stabilimentl 
che numerosi sorgono lungo 
le belle spiagge della nostra 
citta. £* questo un problema 
che merita Vattenzione della 
Capitaneria e del Comune e 
che una buona volta dovreb
be essere avviato a soluzione 
concreta. 

Anno per anno, invece, ft 
problema si ripropone sem
pre in tono piu grave, per
che gli stabilimenti, poco alia 

Commissario 
prefettizio 

a Porto S. 10 
ANCONA. 24 

La crisi che da lungo tempo 
paralizzava l'attivita dell'am-
ministrazione comunale di Por
to San Giorgio e sfociata nella 
nomlna di.un commissario stra-
ordinario. La giunta e la mag
gioranza consiliare composte 
dalla DC e dai PSDI e da una 
coalizione ' di indipendenti di 
destra erano state falcidiate da 
una serie di dimissioni tanto 
che il consiglio comunale rag-
giungeva a malapena il nume
ro legale. D.C. e socialdemocra-
tici hanno insistito per mesi in 
tale situazione del tutto irre-
golare: le recent! dimissioni dl 
altri due assessor! hanno perd 
sfaldato anche a residuo tron-
cone dell'amministrazlone co
munale 

Foggio: Mto 
da rifare per 
la Provincia 
:.. FOGGIA. 24 

Teri sera si e riunito fl Co
mitate ©secutivo della Federa 
zione provincial di Foggia del 
PSI che ha esaminatb gli svi-
luppi della crisi nella Provincia 
a seguito della nomlna a pre
sidente dello etessa del dottor 
Teodoro Moretti, il quale ai 
era rieervato di acoettare l'in-
carico. 

L'esecutivo della ' Federazio
ne del PSI di Foggia ha emesso 
un comunicato in cui. dopo aver 
rilevato che il compagno Teo
doro Moretti e stato eletto pre 
sidente con l voti dei social! 
sti, dei comunisti e del prof. De 
Miro, indipendente, ma monar. 
chico di ispirazione», da man. 
dato alio stesso Uorettl di sdo. 
gliere la riserva In senso ne-
gativo*. 

volta, rodono lo spazio libero. 
Cost la spiaggia, per quelli 
che non possono pagare le 
mUle lire per la cabina, e 
solo un sogno o si trova in 
pessime condizioni igieniche. 

A Mercatello, quella cin-
quanUna di metri di spiag
gia. attraversaH per di piu 
dallo sbocco delle fogne, sono 
diventati deposito dl ogni 
sorta di rifiutL Toccherebbe 
all'Amminlstrazione comuna
le sorvegliare, ma per essa 
U problema' non esiste, ra-
oion per cui direnta lecito 
che gli scarichi distruggano 
lentamente tratti di spiaggia. 

Rare volte, infatti. si e as-
sistito alia scene di operai 
che riptilivano la spiaggia dai 
riftutU dalla immondizia tra-
sportata dai mare agitato du
rante Vinverno dalle vicine 
zone di scarico di Torre An-
gellara. 

Al Consiglio comunale il 
problema delle spiagge di Sa
lerno e stato soUevaf a dl-
battuto dai consiglieri comu
nisti, i quali riuscirono a far 
approvare un piano per la 
creazione dl stabilimentl bal
neari popolari, al fine di dare 
la possibilitd alle categorie 
piu disagiate di concede rsi 
un po" di riposo. 
- La maggioranza d\c. si as-

socio, approvd, ma a distanza 
di un anno tutto e rimasto 
alio stato di approvazione. 
Vestate sta per arrivare e 
nulla si e lotto. 71 progetto e 
rimasto tale da un anno, e 
chissa se verra mai reallz-
zato. , 

" *• m » 

NELLA FOTO: la ricerca di 
un' angolo di spiaggia libera 
diventa sempre piu difficile. 

Dal nostro corrispondente 
, MELFI, 24. 

Sono state presentate al-
l'lspettorato dell'Agricoltura 
di Potenza centinaia di do-
mande di contadini e piccoli 
proprietari della zona dan-
neggiata dalle recent! allu-
vioni. I contadini chiedono 
un immediato sopralluogo 
nelle zone danneggiate dalle 
intemperie, per l'accertamen-
to dei danni e per promuo-
vere l'intervento delle' auto-
rita. govemative competenti. 

Siamo stati nella zona dan-
neggiata che interessa in par
ticolare tre grossi centri agri-
coli: Lavello, Kapolla e Ve-
nosa, per una estensione di 
oltre tremila ettari. I danni 
ascendono a varie centinaia 
di milioni di lire. , 

Una situazione desolante, 
drammatica. La produzione 
per quest'anno h. interi cam-
pi di grano, barbabietole, le-
gumi, oliveti e vigneti e an-
data completamente distrut-
ta. Abbiamo chiesto ad un 
contadino - della zona «La 
Rendina >, dove il disastro e 
stato piu forte, e il danno 
subito dalla sua azienda. 
« Non vedete — ci ha rispo-
sto — abbiamo gia mietuto, 
ora, se il Governo non pren-
dera provvedimenti, che co
sa - dobbiamo fare, - per sfa-
mare i nostri figli, i bri-
ganti? > . ̂  * - : . - : -- ; 

. Ogni anno la Lucania e 
teatro di forte avversita at-
mosferiche che distruggono 
in intere zone le colture. I 
palliativi governativi :• non 
hanno mai compensate ade-
guatamepte le migliaia di 
contadini che ~ vengono se-
riamente danneggiati. 

Spesso sono abbandonati 
a se stessi, anche quando la 
siccita, le alluvioni, la gran-
dine, il gelo li gettano com
pletamente sul lastrico. 

Questo e un fatto re, tra i 
tanti, che contribuisce alia 
fuga, in particolare dei gio~ 
vani, dalle campagne: si sfug 
ge alia dura vita del conta
dino lucano. ." 

Uno dei compiti del nuovo 
Governo dovrebbe -essere 
quello della istituzione del 
c Fondo di solidarieta nazio-
nale contro i danni causati 
dalle awensita climatiche e 
dalle altre avversita natura-
li > che l'AHeanza Nazionale 
dei Contadini ha posto con 
forza nel suo primo congres-
so Nazionale. L'anno scorso 
si verificarono in diverse zo
ne della provincia ingenti 
danni alle colture per le for 
ti grandinate e fu richiesta 
dai consiglieri Provinciali 
comunisti, all'amministrazio-
ne Provinciate di Potenza, la 
istituzione in diverse zone 
degli apparecchi anti gran 
dine. Ma rAmministrazione 
Provinciale di Potenza, sem 
pre retta dalla DC e dalle 
forze govemative ha fatto 
orecchi damercante. Ora co-
munque non c'fe piu tempo 
da perdere, oceorre che tutte 
le autorita provinciali e go
vemative intervenpano im-
mediatamente per risolvere i 
problem! urgent! dei conta
dini cosl duramente colpiti 
dai maltempo. 

Gucrino Croce 
NELLA FOTO: colture dl-

strutte dalla grandine nella zo
na dl Rendina. 

Due degli iniputa-
ti sono ancora uc-
cel di bosco - Re-
spinto il domici-
lio coatfo per I'ex 

sindaco d.c. 

Dal nostro corrispondente 
- C A T A N Z A R O , 24. 

' Lo scandalo alia Cassa di 
Risparmio di Calabria e Lu
cania, sede di Cetraro (pro
vincia di Cosenza), nel qua
le vennero coinvolti l'ex s in
daco democristiano Federico 
De Caro, i l direttore della 
filiate Mario Jannuzzi, il cas-
siere Guido Molinaro e l'in-
dustriale Francesco . Paolo 
Lucibello, e di • nuovo alia 
ribalta della cronaca. 

La sezione istruttoria del
la Corte d'Appello di Catan
zaro ha dichiarato di . non 
accettare la richiesta avan-
zata dai Procuratore della 
Repubblica di Cosenza dot-
tor Cetera - per il domicilio 
coatto all'ex sindaco di Ce
traro ed ha autorizzato quin
di il .De Caro a risiedere a 
Cetraro e non in un paesi-
no del Salernitano, proposto 
dallo stesso Procuratore del
la Repubblica.. ' v 

Nella stessa ordinanza si 
dichiara illegittimo il secon
do mandato di cattura emes
so dalla Procura della Re
pubblica di Cosenza nei con
front del dott. Jannuzzi ,per 
i reati' di • falso materiale, 
falso ideologico e falso per 
occultamento e distruzione 
cambiali insolute, che J gli 
hanno permesso di manovra-
re a suo piacimento 468 mi
lioni di lire. 

L'illegittimita del secondo 
mandato di cattura sta nel 
fatto che i reati dovevano 
essere contestati all* epoca 
del primo mandato di cat
tura; quindi il secondo atto 
diveniva illegittimo, per cui 
il dott. Jannuzzi, dopo nove 
mesi di carcere preventive, 
ha ottenuto la liberta prov-
visoria. - .-•••-.' •- > > ' > "• 

Mentre questo accade nei 
confront! dei - due '• massimi 
esponenti, nulla si sa degli 
altri due i quali tuttora sono 
uccel di bosco ••-

I quattro dovranno rispon-
dere, nel processo che dovra 
avere luogo in quest'anno, 
di falso e peculato aggra-
vato e ' continuato ' il Jan
nuzzi, e di concorso in pecu
lato gli altri tre. - -

Intanto due ispettori della 
Banca d'ltalia stanno com-
pletando le indagini nella 
filiate della Cassa di Rispar
mio di Cetraro per una pe-
rizia suppletiva, al fine di 
accertare le reali responsa-
bilita degli imputati. Sta di 
fatto che il Jannuzzi aveva 
trasformato la • filiale della 
Cassa di Risparmio di Cala
bria e Lucania — che come 
e noto e divenuta quasi una 
branca del sottogoverno c le-
ricale — in una banca pro
pria, servendosi dei soldi 
dei risparmiatori e favoren-
do compiacenti amici. Quello 
che sorprende e che questo 
lavoro, che ha fruttato 468 
milioni di lire, veniva svolto 
indisturbatamente da sette 
anni senza che di nulla si 
fossero accorti i vari ispet
tori della < Cassa >. Poi e 
venuta la sorpresa e sono 
venuti gli arresti. 

a. g . 

Due infer-
rogazioni 
diSpano 

per la 
Sardegna 

II senatore Velio Spano ha 
presentato una interrogazione 
al Ministro delle partecipazio-
ni, -per sapere quale indirizzo 
rifletta la smobilitazione del 
centro produttivo di Serbariu 
(Carbonia). smobilitazione che 
e in corso contrariamente alle 
assicurazioni recentemente da
te dai Ministero a delegazioni 
operate del bacino Per eapere 
inoltre quali ragioni abbiano 
motivato tale camblamento di 
indirizzo produttivo che ha cosl 
gravi conseguenze sulle mae-
stranze e sulla popolazione in-
tiera » . • - - • 

n senatore Velio Spano ha 
presentato anche una interro-
gazione al Ministro delle Fi-
nanze. dell'Industria e delle 
partecipazioni statali. -per co-
noscere quale via intenda ?e-
guire il governo per impedfr* 
che sia rinnovata alia soelelt 
Pertusola la concessione della 
miniera Raibl con grave danno 
dell'Industria piombo e linco-
grafla italiana e di tutta Vmo-
nomia national* ». 

t 
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